

春の頃(左)と現在(右)の子ども達の顔写真です
大きくなったね!!



こあら通信

R7.3.吉日



大好きなこあら組のお友だち。あっという間の1年でしたね。この1年の成長はとても大きく、出来なかった事がたくさん出来るようになりました!

入園、進級当時、不安で泣いていた子、新しいお部屋や友だちが嬉しくてニコニコ笑って過ごしていた子、先生に甘えて抱っこを求めてきた子など色々な姿が思い出されます。そして今、心も体も大きく成長しましたね。

こあら組で一緒に過ごした時間は私たちにとってもとても楽しい時間で子ども達からたくさんの幸せをもらいました。ありがとうございました。



《笑顔がとってもチャーミングでみんなに元気をあたえるゆっちゃん》



《友だちと遊ぶことが大好きなりゅうちゃん、りゅうちゃんの周りは友だちがいっぱい》



《いつも元気いっぱいらんちゃん!ごはんもおかわりしてたくさんたべるよ》



《妹が大好きな優しいおねえちゃんのゆうはちゃん》



《乗り物がだいすき、名前もたくさん知っているいくくん》



《ままごと遊びでお人形のお世話が大好きななおちゃん》



《ときどきいたずらっこの顔をして可愛く笑うり〜ちゃん》



《さな〜と気さくに話しかけてくるおしゃべりがとっても上手なさなちゃん》



《なんで?と何にでも興味がある好奇心旺盛のみおなちゃん》



《ときどき“えっ?”というような言葉をいって驚かしてくるこっちゃん》



《パズルを何度もチャレンジして完成させる事ができるそうちゃん》



《遊びの天才、いつも面白い遊びを思いつくふきちゃん》



《ボールを持たせたらクラスで一番!将来有望のサッカー選手なみのひなたくん》



《いつもクラスで一番に動いてくれる行動派のまおちゃん》



《車のおもちゃで上手に遊び、駐車場も作って車庫入れも出来るそうすけくん》



《運動神経抜群!きっと将来はオリンピック選手になれそうなかなたくん》



《“おっけ〜!”と元気に返事が返ってくるはるのぶくん》



《体を動かして遊ぶことが大好き、仲良しの友だちも出来たつーちゃん》



・最終号の通信では子ども達一人一人の姿を思い浮かべてコメントさせてもらいました。作成しながら「あ〜成長したな〜」「みんなあんなにちっちゃかったのに…」と寂しさがこみ上げてきました。でもお別れではなくみんなは1つ上のクラスに元気に進級します。また始まる1年で子ども達の成長がとっても楽しみです。
こあら組保育者一同